
1.RLI(ロータリー・リーダーシップ研究会)パートⅠ開催のご案内
日時；2015年3月12日(木)　9：30～17：00
会場；千葉市民会館
対象；会長エレクト・ノミニー・副幹事及び希望者

2.柏東ロータリークラブ『40周年記念例会』出席の依頼
日時；2015年2月26日(水)　18：00～17：00
会場；ザ・クレストホテル柏
参加依頼；会長・幹事他5名

3.例会変更のお知らせ
松戸西RC；1/21(水)夜間移動例会

4.柏市より
□青少年健全育成推進大会への参加依頼
日時；平成27年2月7日(土)13：30～15：30
場所；アミュゼ柏
□セカンドライフプラットフォーム事業紹介の依頼
目的；定年退職前後・子育てが一段落した市民の就労・社会参加を
促進

幹事報告 幹事　水 野 晋 治

社会参加を
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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？

第1885回通常例会（2015.1.16）
■柏西ロータリークラブURL.http://kashiwa-nishi-rc.com/　　■第2790地区ロータリークラブURL.http://www.rid2790.jp/2014/

創 立：1975年11月 7日創 立：1975年11月 7日

柏西ロータリークラブ柏西ロータリークラブ
創立 19 5年11月 日創 立 1975年11月 7日

柏西ロータリークラブ 四つのテスト

会報　第1854号ROTARY CLUB OF KASHIWA-NISHIROTARY CLUB OF KASHIWA-NISHI

会 長：日 暮 肇　　幹 事：水 野 晋 治

1. 点　　鐘　日暮 　肇   会長 

1. 会長挨拶　日暮 　肇   会長

1. 幹事報告　水野 晋治   幹事

1. 点　　鐘　日暮 　肇   会長　　　　　　　　　　　　　　　

　みなさんこんにちは。
　先週の、家族新年例会には、ご家族も
含め、大勢の皆様に参加して頂き、賑や

かな、愉しい例会となりました。秋元親睦
委員長を始め、委員の皆さん有り難うご
ざいました。司会の住田さんと中村さん
お疲れ様でした。後半に向けて幸先の良
いスタートを切ることが出来ました。
　一昨日は、10 分区の会長・幹事会が
開かれ、下期の活動について話し合いま
した。主に 2月 3日 ( 火 ) に開催される、
Ⅰ・M 及び合同例会の内容について話
し合いました。松本ガバナー補佐は今回
のテーマを「ロータリークラブの価値観
を考えよう」とし、崎山ＰＧの「世界のロ
ータリークラブから見る日本のロータリ
ー」と題しての基調講演の後、松本ガバナ
ー補佐が崎山ＰＧに事前に用意した質問
をし、それに答えて頂く形で進行すること
になりました。参加者からの質問もできる
ように時間設定致しますので、日ごろ疑
問に思っている様なことがありましたら、
聞いて見たらいいと思います。その他分
区の予定では4月14日（火）に夜間合同
例会、5月26日（火）に藤ヶ谷Ｃ・Ｃで合
同ゴルフ大会開催が予定されています。
　地区では、2月22日（日）に地区大会

が開催されます。全員登録となっていま
すので、大勢で参加して頂けるようにお
願いします。
　分区会長・幹事会と同じ日に、柏西Ｒ
Ｃではクラブ管理運営委員会とクラブ奉
仕委員会の合同委員会が開催され、下期
の活動についての打ち合わせが行われま
した。内容についてはこの後のクラブ協
議会で発表されます。
　各委員長の皆さん、よろしくお願いし
ます。
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次回の例会は1月23日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／水留 茂之・浅野 肇・渋谷 修・太田 豊・住田 みゆき

出席率　82.76%

59名
10名

出席報告

欠席者

江口、金子、ゲイビ、後藤、小林（正）、渋谷、
杉山、中嶋、冨士川、染谷
　　　　　　　　　　　　　　　　　各会員

会員数

BOXありがとう！ニコニコ

本人誕生日
中村佳弘会員、柳会員、宮城会員

パートナー誕生日 
水野会員、丸山会員、湯浅会員

ハン　ガンミン様　（米山奨学生）

結婚記念日 
鈴木健吾会員、牧野会員、秋元会員

(^^♪
新入会員歓迎会兼忘年会ありがとうございます。

 安田会員　
薬事功労賞で知事表彰をいただきました。

 中村佳弘会員　
70歳の還暦のお祝いありがとうございます。

 榊会員　

米山記念奨学会 田代 委員長

地区奉仕プロジェクト委員会社会奉仕委員会 松本ユミ委員 お誕生日おめでとう



第 5 回クラブ協議会

奉仕プロジェクト委員会下期活動報告 
 奉仕プロジェクト委員長　馬場 弘

◆職業奉仕委員会
職場訪問あるいは、メンバーのご協力を頂き、関東圏内の
酒蔵の見学を計画しております。４月を予定中

◆社会奉仕委員会
４月５日、大堀川清掃デーを予定しております。今回は、一
般市民に告知し、募集を募り一般市民とのゴミ拾いを計画
中又、市民にポリオ等の説明を促し募金活動も、心がける
との委員長の意気込みでした。５月３１日は、ごみゼロ運動
日

◆人間尊重委員会
３月予定の献血運動に多数の参加を募っております。又ひ
かり幼稚園の訪問も予定しております。
青少年奉仕委員会との合同で５月柏市幼稚園組合開催
の、子育てフェスタにクラブからイベントブースの出展を検
討中５月１６日　２３日のどちらか。

◆国際奉仕委員会
来年度台中港東南扶輪社との締結３５周年記念式典の準
備を進めております。
以上５委員会の下期活動計画です、
又、下期は、すべての会議に各委員会全員の参加を希望い
たしますので委員の皆様は、予定を調整して頂き数多くの
意見交換が出来る事を望みます。

ロータリー財団委員長　鈴木 桂三

こんにちは。ロータリー財団委員会の鈴木です。下期の当
委員会の活動計画は、引き続きロータリー及びロータリー
財団の奉仕活動やその支援の必要性について、更に皆様
にご理解して頂けるよう活動してまいります。1 月 23 日に
は、ポリオ委員会の塚本委員長にポリオ撲滅について詳細
に卓話をしていただきます。そして3月20日には、地区ロー
タリー財団委員長に山田修平パストガバナーをお招きしま
して、ロータリー財団全般について、たっぷり30 分卓話を
して頂く計画になっております。また、クラブ内では認証ポ
イントを積極的に活用して、クラブ会員全員にポールハリス
フェローになって頂けるよう、強力に活動してゆきます。よ
ろしくお願いいたします。

クラブ管理運営兼戦略計画委員会下期活動報告

クラブ管理運営兼戦略計画委員長　森市 直樹

◆プログラム委員会
活動計画書通り上期例会が、無事終了しました。
特に上期は、新旧役員交替式あｋら始まり、10 分区情報研
究会・ガバナー公式訪問例会・柏西創立40 周年チャリティ
ゴルフ並びに記念式典の開催等、例年には無い充実をし
た例会でした。
さて、下期では、
1.RI の強調月間に合わせて各委員長に卓話を担当して頂
き、月間に因んでのお話をして頂きます。
2. 外部卓話を幅広い分野から選択し時代にあった情報
提供の例会を考えております。

今、決定しております「外部卓話者」は、
2月第 4例会：おおたかの森病院、心臓血管外科部長 市
原哲也先生
3月第 2例会：ハンガンミン
 　第 3例会：地区ロータリー財団委員長　山田修平様
 　第 4例会：元 R財団奨学生　小野晴香様
4月第 4例会：中央学院大学ゴルフ部監督　河内喜文様

その他の例会では、地区大会やインターゴルフ・打ち上げ
親睦旅行等も移動例会として予定しております。



簡単ですが、以上で、プログラム委員会からの下期活動計
画とさせていただきます。

◆親睦活動委員会
2月　地区大会
4月　東京RC例会
5月　インターゴルフ（柏南合同）習志野カントリー
6月4日　打ち上げ旅行（大分周辺）

◆研修委員会
下期は3月中旬～4月初旬にかけて上期に開催した研修会
の内容とクラブ活動の具体的な活動方法とルールについ
て学びたいと講師と一緒にディスカッション形式を取り入
れて開催致します。講師は中村パストガバナーを予定して
おります。

◆出席委員会
ロータリー活動の原点は毎週行われる例会です。
その例会への出席が原点というわけです。
出席が難しい会員の方は、メークアップ等を活用し欠席を
少なくするよう努力お願い致します。
出席率向上のため、以下のことを取り組んで行きたいと思
います。
① 欠席会員にメークアップの推奨をする。
②欠席会員に推薦者や顔なじみの方より出席依頼をして
いただく。
③ 出席規定の周知徹底を図る。

公共イメージ委員会下期活動報告
公共イメージ委員長　小林 太時

後半の活動計画として、すでにスケジュールに入っている
もののほかに、新たに加わる内容として馬場委員長よりい
くつかの情報を頂いています。
恒例行事にできればと昨年より新たにはじまった大堀川
の清掃や、幼稚園の訪問、さらに子育てフェスタ等への協
力や出展等の協力があげられているようです。
それぞれに公共への奉仕という趣旨を念頭に活動をして
いきますが、より社会への貢献度の高いモノに企画を発展
させられれば尚良いと考えています。
長く広告を扱っている経験から、その企画のキーワードは

「へ～」です。プランを作ってみて、人に伝えた際に「へ～
そうなの」「へ～おもしろいね」という言葉が出るとほとん
どの場合に高い反響が得られるキーワードが「へ～」にな
ります。
その際にはぜひ、昨年千葉で勉強させて頂きました「プレ
スリリース」をぜひ発行してみたいと思います。
ガバナー月信のほかロータリーの友、この枠にとらわれず
に一般紙や千葉日報等へ社会貢献度の高いイベントを報
じることで、柏西ＲＣの公共イメージを一歩ずつですが、
柏や千葉に限らず大きく広報をし、翌年の活動につなげて
いきたいと思います。
会員の皆さんのなかで、「こんなのどう？」等のアイデアが
ありましたらぜひ小林までお寄せください。

会員増強委員会下期活動報告
会員増強委員長　金子 正

下期の活動報告を致します。上期では40周年記念行事を
優先しましたので会員増強がたいして出来ませんでした。
誠に申し訳ございません。しかし、昨年暮れから皆さんの
協力により少しずつ、見込みのある方をご紹介していただ
くようになりました。一人は中村パストガバナーがスポン
サーで、当クラブメンバー鈴木康之会員の息子さんの入会
が決まりました。もう一人は松本ユミ会員、住田会員のお
友達の社会保険労務士、見付季代子さんです。見付さんに
は、今月30日の例会に出席して頂き、そこできちんとした
お返事をいただけるようになっております。前回、住田さん
から要望がありました、ロータリークラブにふさわしい気
品のあるお出迎えをしていただくよう、よろしくお願い致し
ます。そして、またひとり女性の会員さんが増えますので楽
しみにしていただければと思います。
皆さんのおかげで今年度の目標3人の増強まであと1人と
なりました。今後に於いては、皆さんと一緒に、見込みの
ある方にもう一度声掛けをして、どんどんアプローチして行
きたいと思います。そして、また 見込みのある方がおりまし
たら引き続きご紹介してくださるようお願いします。本日は
増強委員会のメンバーが誰もおりませんが、下期も目標達
成に向かって頑張って行きますのでよろしくお願い致しま
す。


